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Intervención del diputado Carlos Cruz López, en contra. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Le concedo el uso de la palabra al 

diputado Carlos en contra, de la 

propuesta y así la queremos 

escuchar. 

 

Gracias, diputado. 

 

El diputado Carlos Cruz López:  

 

Con su permiso, diputada presidenta. 

 

Compañeras y compañeros 

diputados. 

 

Mi voto en contra, es en razón a que 

yo creo que se hace un poquito tarde 

este exhorto, toda vez que estos 

problemas son de muchos años, de 

muchas administraciones, respeto el 

derecho de todos los trabajadores de 

la educación, yo mismo pertenezco a 

ese sector, pero también quiero 

reconocer que no debemos de utilizar 

la Tribuna para hacer señalamientos 

como estos, el doctor Marcial 

Rodríguez Saldaña, secretario de 

Educación, la nueva administración 

del nuevo gobierno que se está 

asentando en la administración están 

haciendo lo imposible por darle orden 

a todo lo que recibe de la nueva o de 

la administración pasada y es 

inconcebible que desde ahorita 

empecemos a estar llamando a 

cuentas, no tiene ni cien días que 

tomaron protesta, que tomaron 

posesión de los cargos. 
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Vuelvo a repetir yo estoy de lado de 

los trabajadores, estoy a favor de que 

se les haga justicia en sus re 

categorizaciones en sus 

nombramientos, muchos están 

desarrollando actividades de 

directores, porque quedó la vacante 

de que alguien que se jubiló y están 

usando ese trabajo, una 

responsabilidad tan grande y siguen 

cobrando efectivamente como 

docente, pero se quiere no tan solo 

del presupuesto como dice mi 

compañero Jacko Badillo, se requiere 

de la voluntad política de poder ir 

sacando poco a poco los trabajos y 

resolverle los problemas a los 

docentes en el estado de Guerrero, 

les pido paciencia diputadas y 

diputados, esperemos que nuestro 

secretario de Educación, pues le 

llegue este exhorto, lo he visto 

trabajar, ha estado tocando puertas 

con el gobierno de México se ha 

reunido con la secretaría de 

Educación Federal y ha estado muy 

al pendiente de darle la atención a las 

y los profesores. 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 


